

Namun, secara umum, terkait dengan Penerapan Strategi Pembelajaran *Guided Note Taking* telah dibahas dalam karya tulis sebelumnya. Terkait dengan penerapan *Concept Mapping*, penulis belum menemukan pembahasan terkait *Concept Mapping* khususnya pada pembelajaran al-Qur'an Hadis atau pembelajaran agama yang lain dalam penelitian terdahulu. Berdasarkan penelusuran yang telah dilakukan adalah sebagai berikut:

Skripsi Masyito Kusnawati tentang “Hubungan Penerapan Metode *Guided Note Taking* dengan Prestasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Kelas VII SMP Islam Duduksampeyan Gresik”. Hasil dari penelitian itu menyimpulkan bahwa hubungan penerapan metode *Guided Note Taking* dengan peningkatan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran akidah akhlak kelas VII Smp Islam Duduksampeyan Gresik adalah Cukup kuat.¹⁰

Skripsi Imsikhatun Naimah tentang “Pengaruh Penerapan Strategi *Guided Note Taking* terhadap Keaktifan Belajar Siswa pada Bidang Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Kemala Bhayangkari Surabaya”. Hasil dari penelitian itu menyimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan tentang penerapan strategi *Guided Note Taking* pada keaktifan belajar siswa, dengan diterapkan strategi tersebut hasil diketahui bahwasanya siswa menjadi semangat dan berantusias dalam pembelajaran pendidikan agama Islam.¹¹

¹⁰ Masyito Kusnawati, *Hubungan Penerapan Metode Guided Note Taking dengan Prestasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Kelas VII SMP Islam Duduksampeyan Gresik*, Skripsi pada Prodi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Sunan Ampel, 2014.

¹¹ Imsikhatun Naimah, *Pengaruh Penerapan Strategi Guided Note Taking terhadap Keaktifan Belajar Siswa pada Bidang Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Kemala*

penyediaan *handout*, pelaksanaan pengajaran dengan metode pemberian catatan terbimbing dan siswa diminta mengisinya. Guru mengklarifikasi materi yang telah disampaikan dengan metode pemberian catatan terbimbing (*Guided Note Taking*). Guru meminta siswa membacakan *handout* nya di depan kelas. Guru mengklarifikasi jawaban-jawaban siswa.

2. Penerapan strategi *Concept Mapping* dibatasi beberapa hal yaitu, terletak pada langkah-langkah pembelajarannya. Persiapan guru dalam memulai pelajaran media serta materi yang dipaparkan, pelaksanaan pengajaran dengan media *Concept Mapping*. Guru memberikan post test serta mengklarifikasikan jawaban berdasarkan materi.
3. Prestasi belajar yakni pada aspek kemampuan-kemampuan siswa yaitu meliputi: *knowledge* (pengetahuan, mengingat, menghafal), *comprehension* (pemahaman, menjelaskan, meringkas), *application* (menerapkan konsep untuk memecahkan masalah), *analyshis* (menguraikan, menentukan hubungan, mejabarkan konsep), *synthesis* (menggabungkan bagian-bagian konsep menjadi suatu konsep utuh), dan *evaluation* (menilai). Selain aspek di atas, aspek yang harus dicapai dalam pembelajaran adalah aspek sikap (Afektif), maupun keterampilan (psikomotorik).

Jadi, batasan daripada penelitian ini adalah terfokus pada penerapan strategi pembelajaran *Guided Note Taking* serta penerapan strategi pembelajaran *Concept Mapping* pada pembelajaran al-Qur'an Hadis.

skripsi ini diklasifikasikan menjadi lima bab yang terbagi menjadi sub-sub bab yang saling berkaitan. Adapun sistematikanya adalah sebagai berikut:

BAB I : Merupakan bab pendahuluan, yang terdiri dari A) latar belakang masalah B) rumusan masalah C) tujuan penelitian D) kegunaan penelitian E) penelitian terdahulu F) ruang lingkup dan batasan masalah G) definisi operasional H) sistematika pembahasan.

BAB II : Merupakan bab landasan teori yang berisi tentang A) hakikat pembelajaran B) tinjauan tentang pendekatan, metode, teknik, strategi dan model pembelajaran C) tinjauan tentang strategi *Guided Note Taking* : pengertian strategi *Guided Note Taking*, tujuan penerapan strategi *Guided Note Taking*, langkah-langkah, kelebihan dan kekurangan dari strategi *Guided Note Taking*. D) tinjauan tentang strategi *concept mapping*: pengertian strategi *concept mapping*, tujuan penerapan strategi *concept mapping*, langkah-langkah, serta kelebihan dan kekurangan dari strategi *concept mapping*. E) tinjauan tentang prestasi belajar, meliputi : pengertian prestasi belajar, aktifitas dalam belajar, indikator prestasi belajar, faktor-faktor yang mempengaruhi prestasi belajar. F) tinjauan tentang pembelajaran al-Qur'an hadis, meliputi: pengertian,

